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II NOVELAS

� GLOBO -18H

Eterna Magia
Conrado diz que Eva não precisa se

sacrificar por ele, mas ela reafirma seu

amor. Max, Pérola, Nina e Lucas

brindam ao novo romance. Loreta lê a

carta mais recente de Conrado e chora

ao se lembrar do ·filho. Joaquim salva

Matilde,. que se afogava no riacho, e

resolve abrigá-Ia. Pérola se revolta por
Max se livrar dos pertences de Eva. Rita

conta para Pérola que Eva ligou
chorando para Zilda. Carol não gosta de
verMatilde em sua casa. Chica começa
uma novena em sua casa para Santo
Ántônio. Agnaldo reçebe uma carta

, I avisando que vão mandar outro padre
para a sua paróquia. Clara acorda

Conrado, que se depara com Eva
desmaiada.

� GLOBO - 19H I
Sete Pecados
Beatriz avisa Dante que sua oferta ainda'
está valendo e o chama para dançar.
Dante reconhece Marcelo e pede
explicações a Beatriz, que diz que ele foi
seu namorado. Dante e Marcelo
discutem. Aquiles e Miriam decidem
fazer um empréstimo para pagar Dante.

Juju desconfia que Vicente esteja
interessado em Miriam. Amélia fica

preocupada com a chegada de sua irmã,
Cíntia, a São Paulo. Otilia pede a ajuda
de Antero para descobrir onde está
Romeu. Dante recusa novamente o

trabalho eterecido por Beatriz. �uju e

Romeu se reconhecem. Beatriz pede a

ajuda de Ágatha para conquistar Dante.
Laerte e Isabel reclamam das
brincadeiras na escola por causa da fa�a
de pagamento da mensalidade escolar.

� GLOBO - 21H

Paraíso Tropical
Taís propõe sociedade a Evaldo, mas ele
não a perdoa e diz que vai denunciá-Ia.
Os doisbrigam. Evaldo'é'à]' eHateco7n'ci
cabeça em uma mesa e morre. Paula vê
Taís sair do Copamar. Paula e Eloísa
encontram Evaldo caído. Taís pede que
Ivan seja seu álibi. O detetive Rangel
assume o caso.Lúcia se assusta quando
Rangel diz que Ivan e Taís têm um

relacionamento. Joana pergunta como a

mãe vai pagar o aluguel. Lúcia conta
.

para Daniel e Paula que Ivan é álibi de
Taís.Neli reconhece Jáder ao vê-lo
conversando com Joana e decide segui,
lo. Paula conversa com Rangel sobre o

álibi de Taís. Paula marca encontro com
.

Taís.Neli descobre o prédio de Jáder,
mas disfarça ao encontrar Heitor. Taís
encontra com Paula na casa de Daniel.

� RECORD - 19h15

lluz do Sol
Maria Eugênia pede explicações para
Wandinha sobre as fotos de Dnca
encontradas em sua casa. Isabela usa

Danilo para fazer ciúmes em Pedro.
Drica volta para Saquarema. Agenor
sabe que os presos estão armando uma

fuga. Pinta um clima entre Guiga e

Georgi. Otávio passa mais um vexame

por conta da mulher fatal. Belquiss tenta
empurrar um namorado para Nina.

Freddy procura os rapazes na fábricà de

� pranchas insinuando interesse nos seus

negócios.

� RECORD - 20h

Vidas Opostas
Orientado por sua advogada, Nogueira
liga para Felipe com o intuito de marcar

um encontro para explicar-se sobre o
I

acontecimento na praía. Carmo e Silvio
contam a Leonardo sobre o torturado e

a casa repleta de obras de arte e que
bastará o depoimento da vítima, mas a

perícia na casa para enquadrarem o

delegado. Boris diz a Miguel e Isis que
tem que fugir imediatamente do hospital,
pois corre risco se ficar ali. E adianta
que não poderá prestar depoimento. O
ringue de lutas do morro é aceso e a

platéia começa a chegar. Torres se

prepara para descer e lutar. Jacson
previne que ele não pode perder, pois

• representa o Torto.
.

...
"
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�REALITY SHOW·'
Nada de luxo, cartão de

crédito, celular,
computador e badalação.
Durante 40 dias, as
patricinhas Ticiane
Pinheiro e Karina Bacchi
encararam o desafio de

viver numa fazenda em

Analãndia, interior de São

Paulo, para o novo reality
show da Record,
Mudando de Vida. A partir
das 23 horas de hoje, o
público poderá conferir as

I

aventuras que elas
enfrentaram.

• SUDOKU
.

extra@ocorreiodopovo.com.br
.

��BOA FORMA
Larissa Queiroz, que

.

interpreta Rita na novela

Paraíso Tropical, da TV Globo,
contou a revista Boa Forma
deste mês que para viver a

personaqern na trama de
Gilberto Braga, resolveu
emagrecer. "Não foi nenhuma

imposição, mas eu vi que
tinha que tomar vergonha na

cara, porque apareceria de

biquíni o tempo todo", contou.
A atriz apostou num

frelnamento aeróbico
moderado e uma dieta de
1200 calorias diárias.

SOBRE O JOGO
É um jogo delóqica muito simples e viciante. O Objetivo é

preencher um quadrado 9x9 com números de 1 a 9, sem repetir
números em cada linha e cada coluna. Também não se pode
repetir números em cada quadrado de 3x3.

,. f

.Áries 20/3 a 20/4
Aprofundar-se na emoção, como não? Isso
só vat torná-lo mais forte, sabedor de si,
conectado com a essência. Se almeja viver
no grau máximo, como pode ficar batendo
a cabeça no mínimo, bone, bonc, bonc?!
Ah, você gosta do barulhinho ... O som de
seu coração pulsando feliz é muito mais
bonito!

Câncer 21/6 a 21/7
Ação! Com ou sem luzes e câmeras, é a sua

deixa. Você ocupa a cena, decide destinos,
desenha a coreografia e faz a história. O
agora é já, num estalar de suas pinças. Há
impulsos se agitando dentro de você, forças
seguem seu crescimento rumo ao Sol. ..

Abra-se para o fluir, para sua natureza de

Água.

�CORRENDO ATRÁS'
Iris Stefanelli está mesmo

disposta a seguir a carreira

artística. A ex-BBB não terá

contrato renovado com a TV

Globo e busca novas

oportunidades. Segundo o

'Jornal da Tarde", ela estaria

negociando para apresentar
o TV Fama, além de

conversar com a Record,
onde atuaria em novelas.

Recém-separada de Alemão,
Iris se prepara para tirar a

roupa para a revista Playboy
deagosto.

• DIVIRTA-SE Mande sua piada para o Extra:
extra@ocorreiodopovo.com.br

Na empresa
O presidente da empresa chama um de seus funcionários e diz:
- Bem, rapaz ... você entrou aqui na empresa como office-boy,e dois
meses depois já se tornou chefe de seção. Seu brilhante desempenho
o levou a ser promovido a sub-gerente, e em seguida, a gerente de

departamento. Hoje, apenas um ano e meio depois de sua chegada
na empresa,você já se tornou um de nossos diretores. O mais

respeitado deles. E para demonstrar que eu me preocupo com o bem
estar de meus funcionários, eu te pergunto: Está motivado em

trabalhar conosco, e satisfeito com todas estas promoções?
O rapaz responde, com um sorriso orgulhoso:
-Sim, papai.

-

Justificativa
A filha pro pai:

I - Pai, me dá dinheiro pra comprar roupas???
- Mas minha filha, pra que você quer comprar mais roupas???
- Puxa, pal! Eu cresci, né??
- Ah, sim! As roupas ficaram curtas? ..

- Não, pai. .. longas!

Libra 23/9 a 22/10
Por que se deixar pra amanhã? Sua
qualidade de vida merece generosos
investimentos e upgrades: não espere até
seus chips saírem de linha e você ficar no

prejuízo. O equilíbrio entre o princípio do
prazer e o princípio do desempenho é um

ingrediente chave na fórmula do libriano
feliz.

Touro 21/4 a 20/5
Estão lhe provocando', agitando panos
vermelhos? Talvez até seja bom para você,
mobilizando-o e não deixando entrar

naquele velho padrão acurnulatlvo. Dê o seu

recado, amigo Touro, enquanto ainda está
lúcido e tranqüilo, não espere até a ira
toldar sua visão e o ressentimento maltratar
a sua alma:

Leão 22/7 a 22/8
Vigor e fulgor, energia nuclear. Ainda que
não seja visível, o infinitamente pequeno
está lá, ilimitadamente poderoso. Mesmo
que não estar prestem atenção em você, a

sua presença age por si. O Leão sábio
usufrui das fases de recolhimento e de
espera para descansar o corpo e nutrir o

espírito ...

Escorpião 23/10 a 21/11
Não há o que procurar atrás da cortina.
Abra-se para o luminoso, o brilho que salta
dos olhos de quem você ama e que ama

você, para o que pulsa aí dentro; para as

flores nascendo em seu caminho, para a

sabedoria atemporal das crianças ... Brinque!
Nas cirandas da vida, você dança cada vez

melhor.

Aquário 21/1 a 18/2
Águas rolaram, mexeram, revolveram .. : E

.
vão continuar, amigo peixe, é da sua
natureza o movimento. Hâ, entretanto, es
períodos de remanso, em que você pode
parar para respirar, tomar um chá, .

contemplar o horizonte e pôr em ordem

àlgumas coisas de sua vida que .andarn um

pouco fora de lugar.

Virgem 23/8 a 22/9
Aceite, deixe-se receber, virginiano ...

Você precisa de incentivo, apoio, afeto e,
quem sabe, até um empurrãozinho para

, tirá-lo dessa minúcia em que você está
patinando agora. Uma ou outra coisa

pode não estar no ponto exato que você
havia determinado, o importante é
continuar em movimento.

Sagitário 22/11 a 21/12
Talvez o outro possa ajudá-lo, sim. Embora
muito forte e versátil, você não tem que
segurar todas sozinho, jogar em todas as

posições. Pessoas diferentes, diferentes
talentos e habutdaoes: há coisas em que
você é o tal, mas há outras em que só dá
bola fora. Forme um time, uma parceria
bacana.

'\

Capricórnio 22/12, a 21/1 .

Não é o outro que desestabiliza ou tira
sua força e sim você que, ao projetá-Ia,

.

se esvazia. O poder da montanha está na

serenidade, sua altura é compensada
pela profundidade da terra. Contate seu

centro. Por mais íngremes' que sejam os

caminhos, nada desequilibra quem é fiel
a si mesmo.

)

Peixes 19/2 a 19/3
A liberdade e o compromisso podem ser

conciliados, se levados numa boa, com
slncerldade e compreensão. Embora este

seja um desafio freqüente e constante na

vida dos aquarianos, nas mais diversas
áreas e ciclos da vida, faz parte de toda a

gente. Certo (ou incerto) alguém pode estar
na mesma ...

. Gêmeos 21/5 a 20/6
Pode não ser bem isso o que você está

querendo, mas, quem sabe, o que estão lhe
• oferecendo é justamente aquilo que você
mais precisava e nem sabia? Há fichas que
demoram mais tempo para cair; outras,
porém' não caem nunca .. , Você é tão

ligadinho, geminiano: antene-se e abra o

canal.
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BABADONOVO
Como o mar não está para peixe,
a sorte lhe abandonara e a inveja
de. seus companheiros de
profissão bateu forte, parece que

c
uma corretora da cidade resolveu
ser adepta ao canjerê e outros
rituais. Agora, segundo os

chegados, ela pede socorro no

mínimo três vezes por semana,
para uma macumbeira famosa
daVila Lenzi. Pode?Nodu nela!

. SINUCA
Essa é para as "sinuqueiras" de
plantão: no próximo dia 21 de
julho, capitaneado pelo
"Carioca", o garçom galã do
pedaço, acontece no bar do Oca
o primeiro Campeonato, de
Sinuca só para elas. O valor da
inscrição é 10 reais e pode ser

feita pelo fone 3276-1266.
Vários prêmios serão
distribuídos. Volto ao assunto.

PALESTRA
Hoje à noite, no Pequeno Teatro
da Scar tem palestra. com o

renomado Elias Lourenço, que
falará do tema "Sete atitudes
para tornar sua empresa ainda
mais forte e lucrativa". A palestra
é dirigida para empresários,
diretores e executivos. Vale à

pena conferir.

JAMATEX
A Jamatex, comandada pelo
empresário Jair Luciano da Paz,
uma das maiores empresas
distribuidoras de máquina de
costura Silmaq, em Jaraguá,
também é presença garantida na

6' Feijoada doMoa.

MARIDOS
No ônibus superlotado da
Canarinho, duas passageiras em .

'pé, esfregando e sendo
esfregadas pelos que subiam ou

desciam. Uma comenta com a

outra: - Sab�s minha amiga,
estamos com a' moral baixa ...
Sabes o que é um marido DVD?
É aquele que se Deita, Vira e'
Dorme. E 'o que é um marido
DVD-R? É aquele que Deita,
Vira, Dorme e Ronca. E o

marido CD? É o marido que só

Come e Dorme ... A outra dá um
suspiro prolongado: - Ah, minha
amiga. Que saudade dos bons e

antigos. maridos VHS! Várias
Horas de Sexo ...

FEIJOADA DO MOA
OS ingressos antecipados, com

valores reduzidos, para a

Feijoada do Moa, que acontece

dia 25 de agosto na ComBat, já
estão sendo comercializados nas

empresas: Imobiliária Jardim,
Loja Discotheque, Dimas
Hyundai, KarlacheMalhas, Casa
da Piscina e Lojas Todeschini. O
convite para mulheres é R$
80,00 e homem R$ 90,00, até o

final do mês. Crianças até 12
anos acompanhados dos pais
pagam R$ 25,00. Após esta data
os valores mudarão

Por Moa Gonçalves -: (moagonça!ves@netuno.com.br)

IDADENOVA
Hoje, quem bate as taças, corta o bolo e recebe todo o carinho dos amigos e familiares pela troca de
idade, é aminha querida amiga e sempre elegante Zoraide Rozza. Os nossos melhores cumprimentos.

A empresária, Zoraide Rozza comemora idade nova hoje

O diretor presidente da Lunender e da rádio 105 Antidio Lunelli, SrWerner Woig( o W
da Weg), o prefeito de Guaramirim Mário Sérgio Peixer e o prefeito de Schroeder Felipe
Woigt, após serem entevistados pelo radialista Jailson Angeli, no sábado(30), no Jornal da
105

-=- QpnCA EjOALHERlA

5aft·Ti
(47) 3370-6845

No próximo dia 14 de julho, a partir das 11 horas da manhã)
acontecerá no Salão da Comunidade Evangélica Luterana, a

primeira Feijoada do Vôlei.
**

Hoje à noite, às 19 horas, co�andando pelo radialísta jailson
Angeli, acontece na Karlache a tradicional Bába de Futebol

Socyete •

**

É bem nesta terça-feira, que o casal gente boa Douglas Stange,
diretor do grupoWEG, e sua Ivone, celebram mais um ano de
uma feliz união conjugal. Os nossos melhores cumprimentos.
**

Segundo a comissão organizadora, já se encerraram as

inscrições para a 5a Stammtisch de Jaraguá do SuL A festa de

rua mais popular da. cidade acontecerá no próximo dia 28 de

julho.
**

o meu abraço do hoje, cheio de energias positivas, vai para]
4"
Adernar Menegotti, que além de ser um empresário do maisj]

. (
alto nível, é uma pessoa admirada, extremamente humana e o ,

que émelhor, simpática. ]
**

No próximo sábado, no salão da Igreja Rainha da Paz, Vila

Nova, tem feijoda do Pessoal bacana da 7a fase de Comércio

Exterior daUnerj.
**

o boa praça Luis Fernando Wolf, o Nêne, será o comanante

hoje a noite, de uma churrascada após a tradicional pela de

societe, no 7° Divisão.

A DICA DE HOJE É:

AS CINCO PESSOAS QUE
VOCÊ ENCONTRA NO CÉU

DRAMA

com John Voight e Jeff Daniel
.,32752058/99320502

IIJ mCA DE "fEHÇA , 'FRASE DO DIA

Curtir uma boa música na

Cachaçaria Água Doce.
"As pessoas tiram da vida
exatamente o que investiram
nela."
Joy Adason

BOLA FORA
it.

O desabafo de Edson Piotto nos jornais e na rádio [araguà
repercutiu muito e trouxe à tona maneiras subterrâneas de

politicagem praticadas (segundo ele) por algumas pessoas do seu

ex-partido. Piotto diz, abertamente, que o senhor Dionei da
Silva controla o partido com mão-de-ferro, autoriza,
desautoriza, induz e faz mil coisas a mais, e que até teria ajudado
fomentar projeto para evitar a vinda de verbas de Brasília para o

governo Bertoldi. Isso é grave, porque além de prejudicar ações
que às vezes dependem desses recursos, também a coletividade
fica afetada. Se tal ação for verdade, o cidadão e companheiros
próximos deveriam receber o título de "persona non grata",
encarceramento num container e devolução para sua terra

natal.
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